

**Interpellation Schlegel-Grabs:
«Schweizer Filmpreis in Bewegung – Eine Chance für St.Gallen**

Der Schweizer Filmpreis ist in Bewegung – sowohl Wahlmodus wie auch der Rahmen der Veranstaltung werden ab 2009 neu gestaltet. Eine Filmacademy, präsiert von Fredi Murer, wird die Nominierungen anlässlich der Solothurner Filmtage feierlich bekannt geben. Die Mitglieder der Academy dürfen in neu zehn Kategorien Nominierungen vergeben. Alle nominierbaren Filme werden an den Solothurner Filmtagen gezeigt.

Die eigentliche Preiszeremonie wird künftig rund 6 Wochen nach den Filmtagen als TV-Gala durchgeführt. Der Austragungsort wird vergeben.

Wie engagiert sich das Amt für Kultur für einen möglichen Austragungsort im Kanton St.Gallen?»

19. Februar 2008

Schlegel-Grabs